



“ Debemos buscar todos, y concientizarnos todos. Algo debemos hacer; algo o mucho debemos entregar para que cese esta diferencia, que no es humana, ni es cristiana. ”

Rafael García Herreros



## COLOMBIA



Se inician las investigaciones sobre la infiltración de dineros del narcotráfico en la campaña presidencial de Ernesto Samper, esto genera una gran incertidumbre social y una fuerte oposición.

Antanas Mockus, alcalde de Bogotá decreta la hora zanahoria a los bares, centros nocturnos y discotecas para restringir la venta de bebidas embriagantes, uno de los pilares de su proyecto de Cultura ciudadana.



## Que cese la corrupción



ESPÍRITU DEL MANGLAR, realizado por Hernando Tejada con madera de balsa policromada y que formó parte de su exposición en Bogotá.

Uno de los lacres de nuestra sociedad es la corrupción, que engendra como consecuencia la injusticia.

Durante este año las diversas formas de corrupción saltan a la escena pública, el gobierno altamente comprometido con el escándalo del ingreso de dinero del narcotráfico a la campaña del presidente trata de acallar a la oposición y vende apoyos dentro de la clase política para buscar aliados y fortalecerse frente a los justos reclamos de la ciudadanía.

La fórmula da resultados, el congreso exonera de responsabilidad al presidente y la culpa recae en los mandos bajos y medios que prestaron su nombre y su dignidad por obtener un cargo dentro de la burocracia estatal.

- Hernando Tejada, vuelve a exponer en Bogotá después de muchos años de no hacerlo.
- Jim Amaral muestra su última predicción escultórica.
- Gustavo Vejararo, Mónica Meira y Ana Patricia Palacios se reúnen para una colectiva en la galería Diners.
- Patricia Tavera muestra su último trabajo realizado en Roma.

## EL MUNDO



Es abierto al público el castillo de Púbol en Girona, regalo del Salvador Dalí a su esposa Gala, antes de morir.

Un grupo guerrillero del movimiento Tupac Amarú entra en la embajada del Japón en Lima y secuestra a centenares de personas que asistían a la conmemoración del día nacional del Japón. La retoma culminaría en tragedia.



El Vaticano y la ONU condenan el embargo y la política de Estado Unidos hacia Cuba.

# 1996

Director: Gustavo A. Ortiz ■ Bogotá, Septiembre 2006 ■ XXXI

UNIMINUTO  
Corporación Universitaria Minuto de Dios